

Abschlußerklärung der **Runde Tisch** vom 19.05.2007 in Berlin

Der **Runde Tisch** ist keine Partei und auch keine feste Körperschaft, sondern ein lebendiger Zusammenschluß von Menschen, die sich gemeinsam für eine lebens- und liebenswerte Gesellschaft und Umwelt einsetzen.

Die Hauptaktivitäten finden dabei in unserem eigenen Deutschen Land statt, was aber eine zukünftige Erweiterung in Hinblick auf Europa einschließen kann.

Der **Runde Tisch** spricht sich gegen jede Form der Gewalt, des Krieges, des Terrors in welcher Form auch immer, sowie gegen jegliche Menschenrechtsverletzung aus. Dabei wird der Begriff „Recht“ nicht im juristischem, sondern im natürlichem Sinne der Schöpfung verstanden.

Die TeilnehmerInnen des **Runden Tisch** nehmen die Verantwortung für sich und ihr deutsches Heimatland nach bestem Wissen und Gewissen wahr. Sie unterliegen dabei keinerlei Weisungen, sondern einzig und alleine ihrem Gewissen.

Berlin, den 19.05.2007

Diese Abschlußerklärung wurde von allen TeilnehmernInnen einstimmig angenommen.